

Réveil et Réforme

6 JUILLET 2024

JOURNÉE

de

**PRIÈRE ET
DE JEÛNE**

3ÈME TRIMESTRE 2024

Réveil

Et Réforme

Journée de prière et de jeûne

Se préparer aux événements finaux et à la venue prochaine de Jésus

Manuel et ressources

3ème trimestre 2024

Sabbat 6 juillet 2024

Préparé pour un usage collectif et individuel par la Conférence générale des adventistes du septième jour en coordination avec le comité de réveil et de réforme. Écrit par le Dr Pavel Goia pour l'initiative mondiale de la Journée de prière. Visitez : www.revivalandreformation.org/prayerdays pour plus d'informations.

Sauf indication contraire, les Écritures sont tirées de la New King James Version, copyright © 1979, 1980, 1982, Thomas Nelson, Inc., éditeurs.

Un appel à être continuellement connecté à Dieu

En regardant autour de nous, nous voyons comment les prophéties bibliques se sont accomplies, et maintenant les toutes dernières prophéties s'accomplissent sous nos yeux. Jésus revient bientôt ! Il est maintenant temps d'être prêts.

Dans le message du premier trimestre 2024, nous avons indiqué que pour chaque trimestre, nous examinerions l'un des quatre principes de préparation les plus importants : prier, étudier la Parole, veiller et servir. Le premier trimestre, nous nous sommes concentrés sur la prière. Au deuxième, nous nous sommes focalisés sur la Parole. Nous allons maintenant nous concentrer sur le concept de « Veiller ».

Que signifie veiller ? Dans ce cas, cela signifie garder les yeux fixés sur Jésus, en construisant une relation étroite et continue avec Lui.

Au cours de la dernière semaine de la vie de Jésus sur terre, alors que lui et ses disciples marchaient vers Jérusalem, les disciples montrèrent à Jésus la splendeur du Temple, la fierté de leur nation. Et Jésus les a choqués en déclarant que Jérusalem serait détruite au point qu'il n'y aurait pas une seule pierre au-dessus d'une autre. Comment cela pourrait-il être possible ? Jérusalem était le Temple de Dieu, le Très Saint. C'était là que la gloire de la Shekinah était visible, là où les 10 commandements écrits par Dieu de son propre doigt ont été placés, là où Dieu a révélé sa volonté à travers l'Urim et le Thummim. C'était le centre de la vraie religion, et pas seulement cela, mais aussi un centre de commerce dans cette région. C'était un édifice miraculeux dans le monde. Pour eux, la destruction du temple serait la fin de leur nation et de leur monde.

Les disciples demandèrent à Jésus concernant les signes de la destruction et de la fin du monde. Jésus ne commence pas par la guerre ou une pandémie, une crise économique ou une catastrophe naturelle. Son premier mot est "Veillez" Dans Matthieu 24 : 4, 42, Jésus les avertit de veiller. Comment veilles-tu ?

D'une certaine manière, Jésus dit : « Assurez-vous de rester concentrés sur la bonne chose, afin de ne pas être distraits." Satan essaie de distraire chacun de nous avec tant de choses. Mais tout cela sera consumé. Ne laissez rien détourner votre attention de la bonne concentration.

Je me souviens que quand j'étais jeune, le pasteur emmena les jeunes de notre église jusqu'à la mer Noire. Un jour, il nous a mis au défi de traverser à la nage un grand lac. Il faudrait plusieurs heures pour le traverser. Et lorsque vous quittez le rivage, vous ne verriez rien d'autre que de l'eau dans toutes les directions. Quelqu'un pouvait perdre la bonne direction, nager en rond, être fatigué et découragé, abandonner et mourir.

J'ai appelé mon père et lui ai demandé : « Comment puis-je gagner la course ? » et j'ai décrit le défi. Il n'avait qu'un seul mot, concentration. "Concentre-toi sur la course mon fils, garde les yeux fixés sur l'objectif."

Alors, le pasteur et quelques parents ont pris des canoës et les jeunes ont sauté à l'eau avec le compromis que quiconque serait fatigué monterait dans les bateaux. Au début, tous les participants étaient optimistes et fiers, tous déterminés à remporter la course. Tous étaient rapides, assurés, et heureux. Cependant, un à un, ils ont commencé à se fatiguer, à ralentir, à abandonner et finalement, monter dans l'un des bateaux. Mon ami et moi avons continué.

J'ai trouvé mon rythme. J'ai chanté une chanson dans ma tête et j'ai nagé au rythme de la chanson. Je n'ai laissé me distraire du rythme. Je ne me suis PAS permis de penser à autre chose, ni à mes yeux et mes oreilles de voir ou entendre autre chose. Je me suis concentré sur le

rythme, concentré sur le but.

Dans Matthieu 24, Jésus demande à ses disciples de faire de même. Il dit de veiller, de rester concentré, de garder les yeux sur le but, sur le Capitaine de votre salut et Son royaume. Ne permettez à rien d'autre de vous distraire. Tout ce qui vous distrait étouffera votre relation avec Dieu et vous empêchera d'entrer au ciel.

Restez concentré. Faites attention afin que rien ne s'interpose entre vous et Dieu.

Toutes les vraies relations prennent du temps. Il n'existe pas de relation étroite avec quelqu'un sans passer du temps de qualité avec lui. Vous devez commencer maintenant, vous devez commencer aujourd'hui.

Vous ne pouvez pas tergiverser, avoir d'autres priorités. Vous devez rencontrer Dieu aujourd'hui, demeurer en Lui aujourd'hui. Aujourd'hui est le jour du salut (2 Cor. 6 : 2).

Aujourd'hui, vous vous préparez pour demain et pour l'éternité.

Dans Matthieu 7 : 16, Jésus dit que vous reconnaîtrez ses disciples à leurs fruits. Et dans Jean 15 Jésus souligne clairement que nous devons demeurer en Lui et Lui en nous, et que nous ne devons jamais nous séparer de Lui. Il dit que si nous restons en Lui, nous produirons sûrement du fruit, il y aura croissance et résultats. Ce fruit met également du temps à mûrir. Un jardinier ne plante pas de manguier et s'attend à ce que de belles mangues mûres soient accrochées à l'arbre le lendemain. Cela demande un bon sol, des nutriments, du soleil, de l'eau et du temps. En vous plantant en Dieu, continuellement dans son sol riche, vous porterez de beaux fruits.

Mais si nous nous séparons de Lui, ne pouvons rien faire de nous-mêmes, il n'y aura ni croissance, ni résultat, ni fruit. Le salut est en un seul nom (Actes 4 :12). Celui qui a continuellement Jésus a la vie. Et celui qui n'a pas Jésus n'a pas de vie (1 Jean 5 : 12). Christ en vous l'espérance de la gloire (Col. 1:27).

Jésus a dit à ses disciples : faites de Dieu votre priorité. Vous continuerez sûrement à aller à l'école, au travail, continuerez à faire du shopping, à cuisiner, à manger et à faire toutes les autres activités quotidiennes. Votre relation avec Dieu doit être votre priorité. Rien ne devrait absorber votre esprit au point que Dieu ne soit plus le numéro un et le centre de votre vie quotidienne. Satan essaie constamment de vous avoir inquiets et stressés à propos d'autres choses, mais Dieu a promis que si vous Le cherchez Lui et Son royaume d'abord, toutes les autres choses seront accordées (Matthieu 6 : 33).

Lors de la seconde venue, certains des perdus affirmeront qu'ils devraient être sauvés parce qu'ils sont allés à l'église et ont fait ceci et cela. Jésus dira : « Je ne vous connais pas. » Il a clairement souligné qu'une relation authentique avec Lui est essentielle à notre salut. Le salut est seulement en Lui.

Dans Éphésiens 6 :10, Paul dit : « Au reste, mes frères, fortifiez-vous dans le Seigneur et dans le Seigneur, et par sa force toute-puissante." Nous ne pouvons pas être forts sur la base de notre propre sagesse ou de notre propre force. Nous ne pouvons qu'être forts en Christ. Paul souligne clairement que notre force est seulement EN Dieu, dans Sa seule puissance, et non en nous-mêmes. Dans Philippiens, il dit : « Je puis tout par celui qui me fortifie. » (Phil. 4 : 13).

Nous avons besoin de la puissance surnaturelle de Dieu contre les attaques et les forces surnaturelles de Satan. « Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes.» (Éph. 6:12).

« De même que le Christ dans son humanité a cherché la force auprès de son Père, afin de pouvoir endurer les épreuves et la tentation, nous devons le faire aussi. Chaque jour, nous avons besoin de l'aide, de la grâce et de la puissance de la Source de tout pouvoir » (In

Heavenly Places, p. 50).

« La seule défense contre le mal est la présence du Christ dans le cœur. . . A moins que nous devenions vitalement connectés à Dieu nous ne pourrions jamais résister. » (Jésus-Christ, p. 324).

Fixez votre esprit sur les choses d'en haut, pas sur les choses de cette terre. Ne laissez pas votre esprit et votre cœur être distraits. Ne laissez pas les soucis de cette vie étouffer votre relation avec Dieu. N'ayez pas d'autres priorités. Dieu doit être au centre de tout ce que vous faites, quotidiennement, continuellement. Priez sans cesse. Vivez ce que vous prêchez, vivez ce que vous chantez – « Il marche avec moi et Il parle avec moi » (« Dans le jardin »). Continuez à marcher et à parler avec Lui.

« Si nous plaçons nos affections sur les choses de la terre, nous deviendrons terrestres, ordinaires et mauvais.

Notre esprit se situe au niveau des choses sur lesquelles nos pensées s'attardent, et si nous y réfléchissons aux choses terrestres, nous ne parviendrons pas à prendre l'empreinte de ce qui est céleste » (Signs of the Times, 9 janvier 1893).

Jésus vous demande de l'aimer et d'avoir une relation solide avec lui. Aimez-le plus que tout. Il désire une relation étroite avec vous. C'est seulement en Lui que vous aurez l'assurance du salut.

La manière dont vous vous préparez pour sa prochaine venue consiste à entretenir une relation étroite et quotidienne avec Dieu, en faisant de Lui le centre de votre esprit, le centre de votre cœur, le désir et la raison de tous vos actions. Rester connecté (e).

Si vous voulez être au paradis demain, vous devez désirer et expérimenter le paradis aujourd'hui. Si vous demeurez continuellement en Dieu et Dieu en vous, vous ferez l'expérience de sa présence et de son royaume aujourd'hui.

« Les visages des hommes et des femmes qui marchent et travaillent avec Dieu expriment la paix du ciel. Ils sont entourés de l'atmosphère du paradis. Pour ces âmes, le royaume de Dieu a commencé. Ils ont la joie du Christ. . . » (Le désir des siècles, p. 312).

La prière, l'étude de la Parole de Dieu et une relation continue avec Dieu sont absolument vitales. Ces ingrédients ont toujours été essentiels à la vie chrétienne. Encore plus pour l'époque où nous vivons.

La crise finale sera la plus grave de l'histoire de la terre (Matt. 24 : 21). Seulement ceux qui restent en Christ, y arriveront et seront victorieux.

Prenez une décision maintenant. Chaque matin, donnez la priorité à Dieu : Lui, sa Parole, sa prière et une forte connexion avec Lui. Invitez le Christ quotidiennement dans votre cœur, dans votre vie, dans votre famille. Arrêtez-vous périodiquement pendant la journée, pendant quelques instants, et assurez-vous que vous êtes toujours connecté (e).

Devenez continuellement plus fort dans votre relation avec Dieu. Apprenez à mieux le connaître, apprenez à lui faire davantage confiance, apprenez à l'aimer de tout votre cœur, plus que toute autre chose. C'est la seule façon pour vous de préparer l'éternité et faire face à la crise

finale. Restez connecté (e) aujourd'hui et demain, et vous resterez connecté (e) avec Lui jusqu'à ce qu'Il vienne, et aussi pour l'éternité.

« Si tous ceux qui prétendent être enfants de Dieu étaient remplis de foi, de lumière et de vie, quel merveilleux témoignage serait donné à ceux qui viennent entendre la vérité ! Et combien d'âmes pourraient être gagnées à Christ ! (Témoignage pour l'Église, n° 6, p. 64).

Dieu vous appelle à faire de la prière, de l'étude de la Parole et d'une relation étroite et continue avec Dieu une priorité cette année. Faites cela quotidiennement. C'est la bonne préparation à la crise à venir et au prochain retour de Jésus.

Suggestions de thèmes et de programmes de prière pour le sabbat **Instructions pour les dirigeants**

- Idées de programme du Sabbat matin : invitez et inspirez les membres à en faire une journée spéciale de prière et de concentration sur la Parole.
- Le sermon doit être centré sur la nécessité et la valeur d'une communion étroite et quotidienne. avec le Christ. Il doit clairement mettre l'accent sur la relation avec Dieu comme l'essence de notre salut.
- Histoire pour enfants : soulignez l'importance de garder les yeux fixés sur Dieu, être toujours avec le Christ et jamais seul.
- Programme de prière de l'après-midi : rencontrez soit toute l'église, soit en groupes dans un salle confortable ou chez quelqu'un. Si une rencontre en personne n'est pas possible, vous pouvez utiliser un service vidéo tel que Zoom ou se rencontrer par téléphone ou sur une autre plateforme.
- Temps de prière : Juste avant de commencer votre temps de prière, partagez les pensées ci-dessus et les passages et citations inspirés avec le groupe. Ayez quelques versets bibliques centrés sur notre dépendance du Christ, dans notre besoin d'être en Lui à tout moment. Priez ensemble pour eux.
- Appeler la congrégation à un engagement clair dans la communion quotidienne avec le Christ.

Suggestions pour planifier une journée de prière :

- Nous vous recommandons de prévoir au moins deux heures pour votre programme de prière de l'après-midi. Certains apprécieront peut-être de prier ensemble pendant un après-midi complet.
- La plupart du temps sera consacré à la prière collective, mais si le temps le permet, vous pourrez faire une pause en petits groupes pour des demandes de prière plus personnelles. Ayez quelques versets bibliques et des citations qui soulignent le besoin vital d'être en Christ. Demandez-leur de le lire et d'en discuter. Rassemblez le groupe pour clôturer par un temps d'action de grâce.
- Enfants qui prient : prévoyez un espace réservé aux enfants plus petits et désignez quelqu'un pour veiller sur eux pendant que se déroulent les prières. Les enfants peuvent également être initiés à des concepts sur Dieu et des prières simples pendant les « heures de jeu ».

- Invitez vos amis et votre famille.
- Préparez tout pour la séance de prière. Préparez les chants à l'avance.
- Organisez un souper spécial et un moment de témoignage en soirée. Demandez aux participants d'apporter une collation ou un plat à partager. Partager un repas et une conversation amicale après la prière aide à construire un esprit communautaire.
- Laissez le Saint-Esprit diriger vos projets.

RECEVOIR LA VISION

Lecture biblique : Esaïe 43 : 11-13

Textes de base : Jér. 32 : 27 / Marc 10 : 46-53 - Hymnes # 17 – 168 – 383

Alors que nous sommes parvenus au troisième trimestre de l'année civile, nous en sommes aussi à notre troisième Sabbat de prière et de jeûne du ministère Réveil et Réforme. Et nous avons mis en actes les paroles du prophète Joël ce matin : "Assemblez le peuple, formez une sainte réunion ! Assemblez les vieillards, assemblez les enfants, même les nourrissons à la mamelle ! Que l'époux sorte de sa demeure, et l'épouse de sa chambre !" Nous avons choisi de venir dans la louange et l'adoration, nous sommes entrés dans le temps de Dieu, avec la disposition d'esprit pour proclamer les œuvres du Créateur, reconnaître sa majesté divine, et surtout vivre dans l'attente du prochain retour du Seigneur Jésus.

Ellen White a eu l'occasion d'écrire ce que nous trouvons dans l'ouvrage Conseils à l'Eglise, page 86 :

« Prenez sur vous de veiller, en sentinelle fidèle, sur vos yeux, vos oreilles, vos sens, si vous voulez avoir une maîtrise de votre esprit et empêcher que votre âme ne soit contaminée par des pensées vaines et corrompues. Une œuvre aussi désirable ne peut être accomplie que par la puissance de la grâce. »

En 2024, les sujets examinés regroupent quatre thématiques : examinerions l'un des quatre principes de préparation les plus importants : prier, étudier la Parole, veiller et servir. Les deux premiers Sabbats, nous avons méditer sur *prier* en janvier, et *étudier la Parole* en avril.

Aujourd'hui, nous vous proposons de vous concentrer sur la troisième thématique de l'année, *veiller*. Qu'est-ce que veiller ? Pourquoi veiller maintenant ?

Bien souvent, nous aimons poser des questions à Dieu, même quand nous voyons ses bénédictions. Mais ce matin, je propose que nous puissions renverser le processus. Laissons le Seigneur nous interroger, nous poser deux questions : QUESTIONS D'EN HAUT...

Relisons le passage d'Esaïe 43 : 11-13

C'est moi, moi qui suis l'Éternel, Et hors moi il n'y a point de sauveur. C'est moi qui ai annoncé, sauvé, prédit, Ce n'est point parmi vous un dieu étranger ; Vous êtes mes témoins, dit l'Éternel, C'est moi qui suis Dieu. Je le suis dès le commencement, Et nul ne délivre de ma main ; J'agirai : qui s'y opposera ?

PRIERE

La première question que pose le Très Haut s'adresse à nous, et elle est citée dans Jérémie 32 : 27 « *Voici, je suis l'Éternel, le Dieu de toute chair. Y a-t-il rien qui soit étonnant de ma part ?* »

- *Y a-t-il quelque chose de trop difficile pour moi ?* - Qu'est-ce que Dieu ne peut pas faire ?

Selon Jérémie 33 :2, L'Éternel est celui qui FAIT, CONCOIT, et EXECUTE ...RIEN N'EST IMPOSSIBLE A DIEU

L'ange Gabriel l'a dit à Marie dans Luc 1 : 37 « *Car rien n'est impossible à Dieu.* » Si le grand Dieu que l'univers ne peut contenir a pu entrer dans le corps d'un petit être humain et

vivre une vie humaine comme Jésus l'a fait, alors je confirme : DIEU PEUT TOUT FAIRE...

CREER - RACHETER - SAUVER – GUERIR – RESTAURER -RESSUSCITER –
GLORIFIER

Depuis le début de cette année 2024, Dieu a TOUT fait pour notre bien. Et il désire encore poursuivre son œuvre de bénédiction, d'où la deuxième question d'en Haut.

La deuxième question de l'Éternel à chacun de nous est la suivante :

Que veux-tu que je te fasse ? Que veux-tu que je fasse pour toi maintenant ?

Cette question a été posée à un homme dans la Bible dans Marc 10 : 51

Relisons l'expérience de cet homme – Marc 10 : 46-53

En réalité, Jésus demande à Bartimée : Quel est ton plus urgent besoin ?

Jésus pose la même question à chacun de nous. Alors que nous parlons de l'importance de veiller, le Christ est prêt à nous accompagner dans ce processus.

Quel est ton plus urgent besoin ? Quel est ton plus urgent besoin pour *prier, étudier la Parole, et veiller ?*

Analysons le cheminement de Bartimée :

1) **Il va croire** – Hébr 11 :6 « *Or sans la foi il est impossible de lui être agréable ; car il faut que celui qui s'approche de Dieu croie que Dieu existe, et qu'il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent.* »

2) **Invoquer Jésus** : Il est aveugle, mais pas muet. Par contre, il fait le sourd et ferme ses oreilles aux paroles de ceux qui veulent le faire taire.

3) **Reconnaître Jésus comme le Messie** : « Fils de David... »

4) **Répondre à l'appel de Jésus** = Il alla vers Jésus

5) **Abandonner sa vie passée** : jette son manteau – changement de statut en Jésus = Nouvelle créature (2 Cor.5 :17)

6) **Recevoir la Guérison** – Il choisit de suivre Jésus – rendre gloire à Dieu

7) **Devenir un adorateur et un ambassadeur du Seigneur.**

Un choix s'impose à chacun de nous : Suivre Jésus ou suivre la masse.

Encore une fois, le Seigneur s'adresse personnellement à chacun :

Maintenant, y-a-t-il quelque chose que je ne puisse faire pour toi ?

Médite sur Phil.4 :13

Que veux-tu que je te fasse ? Appuie-toi sur Psa. 32 : 8 et tu recevras la vision qu'il faut pour veiller, être une sentinelle fidèle du Seigneur !

Que dit Psaume 32 : 8 au sujet de ce que Jésus veut faire pour chacun de nous ?

Le Fils de Dieu, celui qui a redonné la vision à Bartimée, est aussi celui qui désire te donner une nouvelle vision, afin que tu veilles avec persévérance. Ainsi, Jésus veut t'accorder :

- La protection – J'aurai le regard sur toi
- L'instruction – Je t'instruirai
- L'éducation – Je te conseillerai

- La direction – Je te montrerai la voie que tu dois suivre

A partir d'aujourd'hui, laisse faire Dieu, car rien ne lui est impossible.

Laisse le Seigneur faire de toi une sentinelle vigilante, qui veille sur son âme et tout en étant au service de Dieu et de son prochain.

Jésus est disposé maintenant à te donner la vision, à ouvrir les yeux de la foi, afin que tu sois en mesure de veiller alors que le Seigneur est sur le point de revenir sur les nuées.

Voyons sept conditions pour rester en position de veille active :

1. Prier

Une attitude permanente de celui ou celle qui ne veut pas être surpris par les événements présents ou futurs. « Priez sans cesse » dit la parole de Dieu.

Ephésiens 6 : 18 ajoute, « *Faites en tout temps par l'Esprit toutes sortes de prières et de supplications. Veillez à cela avec une entière persévérance, et priez pour tous les saints.* »

2. Lire et étudier les Saintes Écritures

Comme complément de la prière, la lecture de la Parole de Dieu fait partie intégrante d'une vie chrétienne dynamique et est essentielle qui nourrit notre foi. C'est ainsi que l'esprit de Dieu nous garde éveillés et attentifs pour mieux affronter les temps de la fin.

2 Timothée 3 : 16-17

Les Écritures disent encore « dès ton enfance, tu connais les saintes lettres, qui peuvent te rendre sage à salut par la foi en Jésus Christ.

3. Expérimenter la véritable repentance

Cette repentance appelle à un changement total de direction, c'est se tourner résolument vers Dieu, se réconcilier avec le Seigneur en toute humilité. Etablir une nouvelle connexion avec le ciel à la lumière du passage d'Apocalypse 3 : 3

« *Rappelle-toi donc comment tu as reçu et entendu, et garde, et repens-toi. Si tu ne veilles pas, je viendrai comme un voleur, et tu ne sauras pas à quelle heure je viendrai sur toi.* »

4. La croissance dans la foi

L'enfant de Dieu ne peut plus se contenter d'une conversion factuelle, il est indispensable de vivre une révolution spirituelle qui pousse à une vie dynamique dans la croissance et la connaissance de Dieu. Ayant reçu la vision d'en haut, le serviteur, la servante du Seigneur est embrasé(e) par le zèle que donne l'Évangile. 2 Pierre 3 : 17, 18

5. Le partage de l'Évangile

Veiller consiste également à faire savoir aux autres les dangers auxquels ils pourraient être exposés s'il ne se préparent pas en conséquence. Tous doivent savoir que Jésus va bientôt revenir, et que la préparation pour être prêt se fait maintenant. Il est l'heure pour chaque disciple du Christ de saisir toutes les occasions de partager sa foi et son espoir avec cette personne dans le bus, le voisin de l'autre côté de la rue, le collègue, ou le membre de sa famille.

Soyons attentifs à l'injonction du Seigneur - Marc 16 : 15-16 « *Puis il leur dit : Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la création. Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné.* »

6. Rester focaliser sur l'essentiel

La concentration permet de ne pas perdre de vue l'objectif en gardant éveillés les sens qui maintiennent l'attention de manière optimale. Car l'homme peut être rapidement distrait par les vicissitudes de la vie, les inquiétudes, les activités et autres responsabilités. Soyons occupés, mais en restant focalisés sur ce qui est essentiel, en donnant la priorité à la qualité de notre connexion avec le Seigneur. C'est cette relation qui nous gardera en éveil pour accomplir fidèlement l'œuvre du Seigneur.

Luc 12 : 40 « *Vous aussi, tenez-vous prêts, car le Fils de l'homme viendra à l'heure où vous n'y penserez pas.* »

7. La pensée de l'éternité

N'oublions pas que ce monde tel qu'il est aujourd'hui, n'est pas notre destination finale. Nous sommes en marche vers la Nouvelle Jérusalem, la véritable cité des enfants de Dieu. Cette vie n'est qu'un passage, un transit vers le monde merveilleux que Jésus est allé nous préparer. Et c'est pour cela qu'il revient bientôt, pour nous emmener avec lui prendre possession de ce royaume éternel qu'il établira éternellement sur la Nouvelle Terre.

Ainsi donc, veillons, prions, et étudions sa parole de vérité afin que nous soyons prêts lorsqu'il apparaîtra.

« *Mais notre cité à nous est dans les cieux, d'où nous attendons aussi comme Sauveur le Seigneur Jésus Christ, qui transformera le corps de notre humiliation, en le rendant semblable au corps de sa gloire, par le pouvoir qu'il a de s'assujettir toutes choses.* »

Philippiens 3 : 20-21

PRIERE DE CONSECRATION

**Message préparé par Claudy RETEL
Responsable du Département Réveil & Réforme UAGF**